

ふしおか ふるさと祭り

Yoshioka hometown festival

2014



10月12日⑩、役場北駐車場を会場によしおかふるさと祭りが開催され、約7千人が開場を訪れました。今年も自治会の各発表をはじめ、さまざまな催しが行われました。

食サービスコーナーや啓発品、苗木などの配布、抽選会には長い行列。

模擬店や、煙体験、昔の遊び体験、食育啓発など各種団体の協力により、活気に満ちたお祭りとなりました。

台風接近により天候が心配されましたが、プログラムを変更することなく終了することができました。



自転車獲得!



八木節



健康No.1体操
町では、町民の健康づくりに力をいれています。今年も、講師をお迎えし、健康体操を行いました。



煙体験
消防団の協力による「煙体験ハウス」。入った人は、「本当に何も見えなかつた」と興奮。



風船
交通安全会による風船の配布は、子ども達に大人気。



自治会発表
各自治会のステージ発表。毎年この日の発表を目標に練習を積む自治会も多いようです。



おつきりこみ
おつきりこみは、野菜がたくさん入って、栄養満点な上州の味。来場者の皆さんにふるまわれました。



フリーマーケット
毎年フリーマーケットで買い物するのを楽しみにしている人も大勢います。掘り出し物あったかな？



模擬試合

今年は、友好都市大樹町との交流として、夏休み大樹町体験に参加した児童が、ステージで感想文を発表しました。
また大樹町発祥のスポーツ「ミニバレー」の紹介として、ボールの贈呈式と模擬試合が、行われました。その後、社会体育館では交流試合を行い、町愛好者と交流を深めました。

大樹町と友好交流



交流試合後に記念撮影



発表者
飯塚里采さん 青池大樹君